
 

Stadtverordnetenversammlung 
Stadt Cottbus / město Chóśebuz 

Antrag

 

Antragsteller: Fraktionen CDU,  SPD Antragsdatum: 06. April 2022 

Beratungsfolge: Datum  Datum 

 Dienstberatung Oberbürgermeister 

 Ausschuss für Haushalt und Finanzen 

 Ausschuss für Recht, Ordnung, Sicherheit 
und Petitionen 

 Ausschuss für Soziales, Gesundheit und 
Rechte für Minderheiten 

 Ausschuss für Bildung, Sport, Kultur und 
sorbisch/wendische Angelegenheiten 

 Ausschuss für Wirtschaft, Beteiligung und 
Strukturwandel 

      

      

      

 
      

 
      
 

      

 Ausschuss für Umwelt und 
Klimaschutz 

 Ausschuss für Bau und 
Verkehr 

 Hauptausschuss 

 Stadtverordnetenversammlung 

 Beteiligung Ortsbeiräte nach 
KVerf 

 Information an AG Ortsteile 

 Jugendhilfeausschuss 

      

 
      

 

20.04.2022 

27.04.2022 

      
 

      

      
 

Antragsgegenstand: 

 
Beleuchtung der „SpreeMeile“/ NEUFASSUNG 

 

Inhalt des Antrages: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt 

 
 zu prüfen, inwieweit der nicht beleuchtete Abschnitt der sogenannten „Spreemeile“ von der Käthe-Kollwitz-

Brücke bis zur Sanzebergbrücke und bis zur Spreewehrmühle auf beiden Seiten der Spree mit einer 
umweltverträglichen Beleuchtung bestückt werden kann. In einem ersten Schritt sollten südseitig insbesondere 

die Bereiche der Fitnessgeräte temporär ausgeleuchtet werden. 

  

 

Begründung: 

Die Beleuchtung der Wege entlang der Spree trägt vor allem in den Herbst- und Wintermonaten zur sicheren 
Nutzung der „SpreeMeile“ bei. Hierbei geht es einerseits um die verletzungsfreie Begehung des Geh- und 
Radweges und andererseits um die aktive Verhinderung von Übergriffen oder Gewalttaten. Weiterhin befindet 
sich das gesamte Stadtgebiet rund um diesen Abschnitt der Spree im Wandel. Neben dem Ausbau des 
Schulgeländes in der Elisabeth-Wolf-Straße ist auch die Bebauung der angrenzenden Brachfläche in Planung. 
Daraus ergeben sich weitere zukünftige Nutzungsmöglichkeiten der Uferwege als Schul-, Arbeits- oder 
Einkaufsweg. 

 _____________________________  
 Jörg Schnapke, Vorsitzender CDU                                           Gunnar Kurth, Vorsitzender SPD  

 

 

Beschlussniederschrift Beschluss-Nr.:        

Gremium:  HA  StVV Tagung am:       TOP:       

 einstimmig  mit Stimmenmehrheit Anzahl der Ja-Stimmen:     

 laut Beschlussvorschlag Anzahl der Nein-Stimmen:     

 mit Veränderungen (siehe Niederschrift) Anzahl der Stimmenthaltungen:     

 

Antrags-Nr.: AT-16/22 

 öffentlich  nichtöffentlich 


